

“Rien n'exprime mieux l'excellence du Rosaire, et la diversité de ses mystères, que la rose. Sa couleur de feu, ses feuilles coupées en forme de coeur, et les petits grains d'or ramassés en son sein, nous marquent les dévots confrères du Rosaire enflammés de l'amour de Dieu, unis par les liens de la charité dans une même société, pour louer et aimer Jésus et Marie, d'un esprit, d'un coeur et d'une voix.

“La feuille verte du rosier représente les mystères joyeux ; les épines les douloureux, et les fleurs les glorieux. Il y a des roses en boutons, elle figurent Jésus dans son enfance ; il y en a d'entr'ouvertes, elles le marquent en sa passion, il y en a d'épanouies, elles le dépeignent en sa gloire.

“La rose réjouit par sa beauté : voilà Jésus et Marie dans les mystères joyeux, consolant les pauvres pécheurs. Elle pique de ses épines : c'est Jésus et Marie dans les mystères douloureux, nous pénétrant de la douleur de nos péchés. Elle nous parfume par la suavité de son odeur ; n'est-ce pas Jésus et Marie dans les mystères glorieux attirant nos âmes par l'ardent désir des biens célestes et éternels ?

“La rose se forme et se nourrit de la rosée du ciel et s'épanouit aux rayons du soleil ; le Rosaire est une fleur apportée en terre par un archange ; le ciel l'a produite et lui donne l'accroissement par la rosée de ses bénédictions ; cultivons et sentons souvent cette agréable fleur dont le parfum nous fait respirer le doux air de la céleste patrie...”

A cause de leur vertu, les fidèles ont l'habitude de se procurer quelques roses bénites en l'honneur de Notre-Dame du Saint Rosaire. Ils les placent à côté de la branche de buis que l'Église bénit le dimanche des Rameaux, les attachent à leur bénitier ou au pied de leur crucifix. Pour en retirer les heureux effets, il suffit, d'après la formule de bénédiction, de conserver les roses chez soi. Mais l'usage le plus répandu est de les donner aux malades sous forme d'infusion. On prend quelques feuilles, on les met dans de l'eau que l'on fait boire aux malades. D'autres lavent avec cette eau le membre que l'on veut guérir et très souvent les personnes ont été soulagées par ce moyen.